



El Grupo ASU (Asociacionismo Salesiano Universitario), Exprésate Ingeniería Ambiental-EIA, de la sede Cuenca, participó en las actividades organizadas por el Ministerio del Ambiente en la capital del Azuay. El grupo EIA con 13 de sus integrantes participó en un ciclopaseo y al Foro de Juventudes que llevó adelante el Ministerio durante la visita del Ministro del Ambiente Daniel Ortega.

El objetivo de estas actividades, fue compartir y crear un espacio de diálogo y debate, con la máxima autoridad ambiental del país. Los jóvenes integrantes de la agrupación, plantearon algunas inquietudes sobre temas de contaminación ambiental en la ciudad, sobre los avances de los proyectos mineros en el cantón y las medidas que tomará el Ministerio del Ambiente ante posibles impactos ambientales que generen estas actividades.

Este acercamiento con instituciones públicas, según Paola Duque animadora del grupo, *«permite a los jóvenes dialogar y poner en práctica los conocimientos que adquieren en la carrera, además de forjar vínculos futuros para fortalecer las actividades del grupo ASU-EIA»*. Geovana Alvarado, coordinadora del grupo, manifestó que para este año se propone cumplir con el planteamiento y desarrollo de un proyecto bandera que posicione al grupo frente al resto de asociaciones ASU, relacionado con la calidad ambiental en la ciudad de Cuenca.



Fecha de impresión: 20/05/2024

Grupo «Exprésate Ingeniería Ambiental» participa en eventos del Ministerio del Ambiente

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)